

Manifestation autour de la sécurité Routière

A l'occasion de la Semaine nationale « les rencontres de la sécurité » le collège Olympe RAME DECORBIN a organisé une matinée « sécurité » le jeudi 08 octobre 2015.



L'éducation à la sécurité routière est finalisée par la préparation des deux attestations scolaires de sécurité routière (ASSR) de niveau 1 (en 5^è) et 2 (en 3^è).

Dans le cadre de leur formation et de leur préparation à cet examen final, les élèves de 3^è du collège Olympe Rame DECORBIN ont participé à une manifestation qui s'est déroulée dans le cadre des "rencontres de la sécurité" le jeudi 08 octobre 2015. Cette journée a permis à nos élèves d'affiner et d'apporter une plus-value à leur formation.

Dans le cadre de la réforme du collège, l'objectif était aussi de les sensibiliser et de les aider à s'approprier les valeurs républicaines telles que la "citoyenneté" et la "responsabilité" (Domaine 3 : la formation de la personne et du citoyen)

Quatre ateliers ont été organisés pour une centaine de collégiens de 3^{ème} du collège : - Gestion de l'accident et gestes de 1^{er} secours, animé par un sapeur pompier

- Addictions aux drogues et alcool, animé par la Brigade de prévention de la Délinquance juvénile (BPDJ)

- Projection de film avec débat, animé par les intervenants départementaux de Sécurité routière

- « Deux-roues motorisés » animé par les intervenants départementaux de Sécurité routière.

